



関西大学  
体育会野球部

# 奪首×Dash! 第5号

2011. 3



## TOPICS

1. チーム紹介
  2. 新スローガンについて
  3. 小中学生体験入部
  4. 冬季強化合宿
  5. 春季安芸キャンプ
  6. 春季リーグ戦への意気込み
- ◇編集後記



KANSAI BASEBALL TEAM

## 1. チーム紹介

昨年のリーグ戦では春、秋共にあと一勝、あと一つの勝ち点を逃し、リーグ戦を制することができませんでした。しかし、昨年の活動を通してチームの雰囲気は非常に良くなり、リーグ戦ではベンチとスタンドが一体となって、毎試合戦い抜くことが出来ました。2011年早いもので3ヵ月が過ぎようとしています。この間も選手、マネージャーともども成長するため、小林龍(4年・神港学園)を中心に全員で一丸となり毎日の練習に取り組んでいます。3月に入ってから、OP戦や実戦練習がメインとなり、日々熱が入っております。今年のチームは個々の力はもちろんですが、チーム全員で声を出し、取り組むことを何より大切に考えるようになりました。ひとり1人が自分達の課題と向き合い、互いに刺激し合うことのできるチームへと近付きつつあり、時に厳しく、時に助け合いながら共に過ごし、春季リーグ戦を迎えようとしています。このような活動が出来たのも大学関係者やOB、保護者の方々のご協力があったからこそです。このことに感謝し、これからも日々精進して参ります。そして、今季のリーグ戦こそは藤田監督を胴上げできるよう頑張りますので、今後とも熱い応援よろしくお願い致します。



## 2. 新スローガンについて



新チームになり、ようやく新スローガンが決定いたしました。

新スローガンは『奪首×Dash~勝利への執着心』です。優勝できなかった悔しさを心に留めておくため、昨年同様「奪首」を入れ、部員全員が昨年以上に「勝利への執着心」を持ちプレーにもより一層磨きをかける意味が込められています。このスローガンの通り1戦1戦勝ちにこだわって16年ぶりのリーグ優勝、神宮出場を目指します。



### 主務あいさつ

主務・西 凌太(3年・酒田南)

いつも関大野球部にご声援をいただきありがとうございます。昨年のリーグ戦はあと一歩のところまで優勝を逃してしまい、非常に悔しい思いをしました。今年は先輩方の悔しい思いを胸に、必ず念願のリーグ優勝を達成できるよう、部員一丸となって戦ってまいりたいと思います。ぜひ、球場に足を運んでいただき、関大野球部に熱いご声援をよろしくお願い致します。

# 3. 小中学生体験入部

関西大学スポーツ振興グループ主催で地域の小中学生を対象として体育会クラブへの体験入部が毎年行われており、野球部も参加しています。新チームとなってからは、12月と、1月に開催されました。毎回多くの子供達が野球部に入部してくれ、選手達にとっても地域の方々と触れ合う良い機会となっています。普段は厳しいレギュラー争いをしている選手達ですが、子供達の指導をしている時はいつもとは違った表情を見せ、みんなとても楽しそうでした。この機会を通して、子供達が野球により興味を持つようになって欲しいと思います。



# 4. 冬季強化合宿

2月10日から14日の5日間、高槻キャンパス内にあるセミナーハウス高岳館にて冬季強化合宿を行いました。期間中は珍しく雪が降り、グラウンドが使用できない日が続きました。予定していた早朝の振り込み、ランチ特打などの特別メニューはできませんでしたが、その分は室内で体幹トレーニングや振り込みを行いました。晴れの日にはバッティング、シートノック、ケースノック、投内連携、ランメニューに加え体力強化のため厳しいトレーニングも行いました。

## ◇ミーティング◇

この合宿期間は選手間で非常に内容の濃いミーティングを行うことができました。全体で話をした後、各学年やポジションごとに分かれ、今のチームの現状や自分たちの問題点、今後のチームの在り方について本気の意見を出し合い、意見がまとまるまで話し合いました。人間関係を大切にしたいという小林龍之介主将の熱い思いが部員全員に伝わったと思います。



## ◇夜食◇

夕食後には、今年も夜食としてマネージャーがおにぎりを握りました。手伝いに来てくれた選手もいて、とても楽しい夜食タイムとなりました。選手達は夕飯をしっかりと食べていたにも関わらず、おいしそうなおにぎりをたくさん食べていました。用意していた120個以上ものおにぎりは、毎晩残すことなく選手達が食べきってくれました。



## ◇野球ルールの講習会◇

4日目の13日には、関西野球部OBで高校野球連盟の審判育成を行っている木嶋一黄氏（S42 入学）、関西学生野球連盟審判員の窪田哲之氏（S50 入学）、尾崎泰輔氏（S60 入学）をお迎えし、野球規則の講習会を行って頂きました。高校野球の映像を使用して解説する木嶋さん達の話を選手は熱心に聞き入っていました。この講習会は選手全員で考えルールを確かめるいい機会となりました。試合に勝つためには技術だけでなくルールを理解することの必要性を感じさせられました。



# 講習会を聞いて...



学生コーチ兼学生審判・土屋恵太（2年・駒大苫小牧）

甲子園の映像を使って、様々なシチュエーションを見ながらルールについて教えて頂いたので、言葉だけで説明されるよりも分かりやすかったです。また、知っていたルールも多かったのですが、再確認でき、新しいルールを知ることができたので非常に勉強になりました。

# 5. 春季安芸キャンプ

3月1日から10日まで高知県安芸市の安芸市営タイガース球場にて10日間の春季キャンプを行いました。初日は少し曇りがちな天候でしたが、2日目以降は天候に恵まれ絶好の野球日和の中、一か所バッティングや紅白戦、オープン戦などの実戦練習を取り入れた内容の濃いキャンプとなりました。大学のグラウンド以上に野球に打ち込むことができる環境の中で、選手達はいきいきと野球の練習に励んでいました。また、昨年と同じく安芸市長、松本憲治氏が激励に来てくださったり、「歓迎 関西大学野球部」と書かれたのぼりがたくさん立てられていたり、安芸の多くの方々に応援の声を頂きました。このような、安芸市の皆様のご協力のおかげで毎年充実したキャンプを行うことができます。野球に取り組むことはもちろんですが、毎朝のごみ拾いや共同生活でのマナーなど野球以外にも社会勉強の日々でした。



## ◇特守・ランチ特打◇

冬の合宿では悪天候により行えなかった朝の特守とランチ特打をこのキャンプでは、惜しむことなく行うことができました。どちらにも選手たちは積極的に参加し、個人の技術を伸ばし、精神力を磨いていました。この練習メニューは「させられる野球」ではなく、「自分からやる野球」を感じさせるものです。ランチ特打の後、お腹を空かせた選手たちは毎年恒例の弁当やうどん、牛乳を存分にたいらげていました。

## ◇オープン戦◇

6日は大阪経済大学と1試合、8日は松山大学と2試合行いました。大経大戦では、秋本（4年・北陽）が序盤を完璧に抑える好投でエースの存在感を発揮していました。松山大戦では坪内（2年・育英）、縄田（2年・龍谷大平安）など若い投手が活躍し、両日とも投手陣が順調な仕上がりを見せ、相手が得点する隙を与えませんでした。攻撃では、ランナーを確実に進め得点に繋げることができ、日々の練習の成果が感じられました。今年のチームは練習から大きな声を出しているため、試合でも9回まで声が絶えることなくはつらつとプレーする姿が見受けられました。終盤に追いつき、小林龍の一打でサヨナラ勝ちを収めるなど粘りの野球を見せることができました。また、キャンプ地での試合は2勝1分けという結果となりました。このオープン戦を通して改めて認識できた課題を克服し、リーグ戦に臨めるようしっかりと練習に励んでいきます。



## ◇演芸◇

9日の夜には毎年恒例の2年生による演芸が行われました。今年の司会は福士（3年・京都成章）が務め、その持ち前の明るさとユニークさで会場を沸かせていました。昨年の覇者、木元（3年・倉敷商）・近藤（3年・福知山成美）・吉川（3年・履正社）が「おとし」を題材にしたコントを披露し、浦田（3年・智辯和歌山）水野謙（3年・東海大仰星）コンビ、田中（3年・酒田南）・吉田大（3年・履正社）コンビが再結成されるなど大いに盛り上がった一夜となりました。今年の演芸は満場一致で審査が進み、テンポよいボケとツッコミを披露した土屋・奥野（2年・酒田南）コンビが圧倒的な投票数で見事優勝に輝き、準優勝は先輩ネタを披露した加納（2年・関大北陽）・林（2年・酒田南）・和田（2年・報徳学園）トリオが受賞しました。また、就職活動で練習には参加出来ていなかった4年生も集まりネタを披露し合い、キャンプ最終夜は良い笑顔で終わることが出来ました。



# 6. 春季リーグ戦への意気込み

上野コーチは一昨年野球部を引退しましたが、チームのため野球部に残り、コーチとして指導を行っています。普段の練習だけでなく、合宿やキャンプにも来ていただき、また選手たちと話す機会も多くあるので選手のことを一番近くで見てくれています。



上野弘人コーチ（平成18年入学）

部員全員が関大野球部員として野球を出来ていることを意識し、常にリーグ優勝、全国制覇という目標に向かって日々練習しています。その目標を達成できるようにチーム一丸となって全力で頑張ります。今後とも関大野球部員をよろしくお願い致します。

## 関西大学体育会野球部 平成23年度春季リーグ戦日程

4月	対戦相手
3日	開会式（わかさスタジアム京都） 立命館大学1回戦（わかさスタジアム京都）13:30～
4月	立命館大学2回戦（わかさスタジアム京都）11:00～
5日	火 3回戦
16日	土 近畿大学1回戦（南港中央）10:00～
17日	日 近畿大学2回戦（南港中央）12:30～
18日	月 3回戦
23日	土 同志社大学1回戦（ほっともっと 旧スカイマーク）11:30～
24日	日 同志社大学2回戦（ほっともっと 旧スカイマーク）9:00～
25日	月 3回戦

5月	対戦相手
3日	火 関西学院大学1回戦（甲子園）13:00～
4日	水 関西学院大学2回戦（甲子園）13:00～
5日	木 3回戦
21日	土 京都大学1回戦（皇子山）11:00～
22日	日 京都大学2回戦（皇子山）13:30～
23日	月 3回戦

### ◇編集後記

奪首×Dash 第5号はいかがでしたか？先輩方が始められた奪首×Dashはちょうど1年を迎えました。部員一同日々の練習の成果を発揮し、今季こそは悲願のリーグ制覇を成し遂げることを考え続けています。これからも関大野球部に熱いご声援よろしくお願い致します。また、お時間ございましたら、ぜひ球場まで足を運んでください！



マネージャー2年生 長谷川 夏未

### ご意見・ご感想 大募集！

ご愛読ありがとうございました。今後の『奪首×Dash!』の編集に活かしていきたいと思っておりますので、同封している別紙のアンケート用紙をご記入の上、下記の送付先にFAX、または郵送していただければ幸いです！皆さまからのご意見や感想をお待ちしております！



#### ○送付先○

〒564-8680

大阪府吹田市山手町 3-3-35 関西大学新凱風館内

関西大学体育会野球部 宛

TEL: 06-6368-1111(4979) FAX:06-6388-8214

E-mail: kwansai-univ\_baseball@mopera.net

HP: [http://www.kandai.ne.jp/~cl\\_baseball/](http://www.kandai.ne.jp/~cl_baseball/)